



*Issue #11: Burgos Insurance for Basque Ships:
Maritime Policies from Spain, 1547-1592*

SEMLA BARKMAN

RÉSUMÉ

Durant la dernière décennie, grâce à de patientes laborieuses recherches dans les archives européennes, spécialement dans les dépôts espagnols, portugais, italiens, l'ombre du problème des premiers contrats entre le Canada et l'Europe s'est quelque peu dissipé. Cet article démontre donc le besoin de poursuivre de telles recherches de façon plus fouillée, indiquant comment certaines données peuvent être glanées des archives d'assurance du 16^e siècle afin d'étudier les caractéristiques, la fréquence et les mécanismes du commerce trans-atlantique avec l'est du Canada.

ABSTRACT

During the last decade, thanks to labour-intensive researches in European archives – especially in the Spanish, Portuguese, and Italian archives – the shadow of the issue of the first contracts between Canada and Europe have somewhat dissipated. This article demonstrates the need to pursue this kind of detailed research. It also shows how certain data can be found in sixteenth-century insurance archives and how they can aid in the study of the characteristics, frequency, and mechanisms of trans-Atlantic commerce in Eastern Canada.